
Мы играли в футбол вчера на 
стадионе

We played football yesterday at 
the stadium

Правильный глагол – 
добавляется окончание –ed 
к глаголу

Он звонил своей маме на прошлой 
неделе He called your mother last week

Правильный глагол – 
добавляется окончание –ed 
к глаголу

Она хотела написать это письмо два 
дня назад

She wanted to write this letter 2 
days ago

Правильный глагол – 
добавляется окончание –ed 
к глаголу

Они обсуждали эту тему в 
понедельник

They discussed this topic on 
Monday

Правильный глагол – 
добавляется окончание –ed 
к глаголу

3 года назад он работал экономистом 
в большой компании

He worked as an economist in a 
big company 3 years ago

Правильный глагол – 
добавляется окончание –ed 
к глаголу

Она убирала комнату в прошлые 
выходные

She cleaned the room last 
weekend

Правильный глагол – 
добавляется окончание –ed 
к глаголу

Вчера мы навещали бабушку Yesterday we visited our 
grandmother

Правильный глагол – 
добавляется окончание –ed 
к глаголу

Я послушала музыку и вымыла 
посуду

I listened to music and washed 
the dishes

Правильный глагол – 
добавляется окончание –ed 
к глаголу

Он изучал биологию в университете 5 
лет назад

He studied biology at the 
University 5 years ago

Правильный глагол – 
добавляется окончание –ed 
к глаголу

Она смотрела этот фильм в субботу She watched this movie on 
Saturday

Правильный глагол – 
добавляется окончание –ed 
к глаголу

Тринадцатый	
  урок	
  Starter
Past	
  Simple



Ему нравилось плавать в бассейне He liked swimming in the 
swimming pool

Правильный глагол – 
добавляется окончание –ed 
к глаголу

Строители отремонтировали старый 
гараж соседа

The builders repaired neighbor’s 
old garage

Правильный глагол – 
добавляется окончание –ed 
к глаголу

Она была на Кипре прошлым летом She was in Cyprus last summer Неправильный глагол – 
используется вторая форма

Это был отличный отпуск! It was an excellent vacation! Неправильный глагол – 
используется вторая форма

Я составляла резюме для своей 
новой работы I made a resume for my new job Неправильный глагол – 

используется вторая форма

Мы открыли дверь и вошли в 
квартиру

We opened the door and came 
into the apartment

Правильный глагол – 
добавляется окончание –ed 
к глаголу

Бухгалтер не проверил эти документы The accountant didn’t check 
these documents

В отрицательном 
предложении didn’t +V

Мои коллеги не посещали 
Третьяковскую галерею

My co-workers didn’t visit The 
Tretyakov Gallery

В отрицательном 
предложении didn’t +V

Ты не звонил бабушке на прошлой 
неделе

You didn’t phone your 
grandmother last week

В отрицательном 
предложении didn’t +V

Ее мама не была в Лондоне прошлой 
весной

Her mother was not in London 
last spring

Неправильный глагол – 
вторая форма

Наши специалисты не обсуждали эту 
тему в понедельник

Our experts didn’t discuss this 
topic on Monday

В отрицательном 
предложении didn’t +V



Журналист не упаковал свой багаж, 
когда был в аэропорту

The journalist didn’t pack his 
luggage when he was in the 
airport

В отрицательном 
предложении didn’t +V

Мой отец не работал в страховой 
компании

My father didn’t work in the 
insurance company

В отрицательном 
предложении didn’t +V

Ты не прыгал на кровати, когда был 
маленьким

You didn’t jump on the bed when 
you was small

В отрицательном 
предложении didn’t +V

Вы посещали Третьяковскую 
галерею?

Did you visit The Tretyakov 
Gallery?

В вопросе перед 
подлежащим стоит did, 
глагол стоит в начальной 
форме

Ты был в бассейне вчера? Were you in the swimming pool 
yesterday?

В вопросе was/were стоит 
впереди

Твои друзья были прошлым летом в 
Турции?

Were your friends in Turkey last 
summer?

В вопросе was/were стоит 
впереди

Он был в театре в прошлом месяце? Was he at the theatre last 
month?

В вопросе was/were стоит 
впереди

Тебе понравилась его новая мебель? Did you like his new furniture?

В вопросе перед 
подлежащим стоит did, 
глагол стоит в начальной 
форме

Светофор работал? Did the traffic light work?

В вопросе перед 
подлежащим стоит did, 
глагол стоит в начальной 
форме

Твой босс проверял отчет для 
инвестора?

Did your boss check the report 
for the investor?

В вопросе перед 
подлежащим стоит did, 
глагол стоит в начальной 
форме

Когда ты навещал свою бабушку? When did you visit your 
grandma?

В вопросе перед 
подлежащим стоит did, 
глагол стоит в начальной 
форме



Сколько подарков они тебе подарили 
на прошлое Рождество?

How many gifts did they present 
you last Christmas?

В вопросе перед 
подлежащим стоит did, 
глагол стоит в начальной 
форме

Где они работали в прошлом году? Where did they work last year?

В вопросе перед 
подлежащим стоит did, 
глагол стоит в начальной 
форме

Когда они играли в футбол? When did they play football?

В вопросе перед 
подлежащим стоит did, 
глагол стоит в начальной 
форме

Где был вход? Where was the entrance?

В вопросе перед 
подлежащим стоит did, 
глагол стоит в начальной 
форме

Когда они выпустили новый альбом? When did they release a new 
album?

В вопросе перед 
подлежащим стоит did, 
глагол стоит в начальной 
форме

Где она делала уборку в прошлые 
выходные?

Where did she clean last 
weekend?

В вопросе перед 
подлежащим стоит did, 
глагол стоит в начальной 
форме

Какой десерт ты заказал? What dessert did you order?

В вопросе перед 
подлежащим стоит did, 
глагол стоит в начальной 
форме

Когда она бронировала номер? When did she book the room?

В вопросе перед 
подлежащим стоит did, 
глагол стоит в начальной 
форме

Почему ты уволил экономиста? Why did you dismiss the 
economist?

В вопросе перед 
подлежащим стоит did, 
глагол стоит в начальной 
форме

Кто работал бухгалтером в этой 
компании 2 года назад?

Who worked as an accountant in 
this company 2 years ago?

В вопросе «кто?» не нужен 
did, смысловой глагол в 
форме прошедшего 
времени

Когда она делала уборку в комнате? When did she clean the room?

В вопросе перед 
подлежащим стоит did, 
глагол стоит в начальной 
форме



Шкаф для одежды был в углу 
комнаты

There was a wardrobe in the 
corner of the room

Там было – there was – 
ед.ч., there were – мн. ч.

Мы не слушали учителя и не 
готовились к тесту

We didn’t listen to the teacher 
and didn’t prepare for the test

В отрицательном 
предложении didn’t +V

Она не проверяла отчет, потому что у 
нее не было времени

She didn’t check the report  
because she didn’t have time 
(she had no time)

В отрицательном 
предложении didn’t +V

Я закрыла окно и выключила свет I closed the window and turned 
off the light

Правильный глагол – 
добавляется окончание –ed 
к глаголу

Почему ты плакала вчера? Why did you cry yesterday?

В вопросе перед 
подлежащим стоит did, 
глагол стоит в начальной 
форме

Где он нашел этот телефон? Where did he find this 
telephone?

В вопросе перед 
подлежащим стоит did, 
глагол стоит в начальной 
форме

Кто звонил моей бабушке вчера? Who called my granny 
yesterday?

В вопросе «кто?» не нужен 
did, смысловой глагол в 
форме прошедшего 
времени

Кто лечил его собаку? Who treated his dog?

В вопросе «кто?» не нужен 
did, смысловой глагол в 
форме прошедшего 
времени

Ты скучал по мне? Did you miss me?

В вопросе перед 
подлежащим стоит did, 
глагол стоит в начальной 
форме

Он пригласил меня в кино He invited me to the cinema
Правильный глагол – 
добавляется окончание –ed 
к глаголу

В комнате было две кровати и стол у 
окна

There were two beds and a table 
near the window

Там было – there was – 
ед.ч., there were – мн. ч.


